

RILIS NASIONAL

Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan Gelar RAT

AHSAN - BANGKALAN.RILISNASIONAL.COM

Feb 23, 2023 - 20:03



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE sebagai pembina Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan saat memberikan sambutan sekaligus membuka pelaksanaan RAT

BANGKALAN, - Primer Koperasi Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) tahun buku tahun 2022. Bertempat di Gedung Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 04 Bangkalan pada Kamis (23/02/2023) dengan dihadiri 75% anggotanya.



Salah seorang peserta Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan saat mendapatkan hadiah Doorprise

Hadir dalam pelaksanaan acara RAT Tutup Buku tahun 2022 tersebut antara lain, Kapuskop Kartika Birawa Anoraga Malang, Kolonel Inf (Purn) Limpat Miarso, SE, M.Si, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, Ketua Dekopinda Bangkalan, Ir. H. Ishak Sudibyo, MM, Kepala Dinas Koperasi dan UMKM, Ir. Iskandar Ahadiat, MM, Pengurus dan pengawas Primer Koperasi Kartika Trunojoyo, Pa Staf Kodim 0829/Bangkalan serta Danramil Jajaran, Anggota Kodim 0829/Bangkalan dan Koramil Jajaran. Hadir pula Ketua Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova, beserta Pengurus.



Pelaksanaan RAT Tahun 2023 Primer Koperasi Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan

Usai pelaksanaan RAT Primkop Kartika Trunojoyo, Kapuskop Kartika Birawa Anoraga Malang, Kolonel Inf (Purn) Limpat Miarso ,SE, M.Si dengan didampingi Kaprimkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan, Letda Inf Soepono menyampaikan, “Alhamdulillah, Primer Koperasi Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan ini bisa melaksanakan RAT tepat waktu. Artinya, tidak keluar dari waktu yang di tentukan.” Tuturnya.

Kapuskop Kartika Birawa Anoraga lantas melanjutkan, “Waktu yang ditentukan antara bulan Januari sampai dengan bulan Juni. Alhamdulillah dari Dewan pimpinan Koperasi Daerah dan Dinas Koperasi Bangkalan menilai Primer Koperasi Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan ini sehat dan ini mendapatkan apresiasi yang sangat luar biasa dan mendapatkan apresiasi dari beliau-beliau.” Sambungnya.

“Alhamdulillah, ini berkat kerjasama antara pengurus, Pengawas dan peserta. Tidak lupa pula, ini adalah berkat dari bimbingan dari Pembina yakni Bapak Dandim 0829/Bangkalan.” Pungkasnya.

Dalam RAT Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan tersebut selain kegiatan resmi, terdapat pengundian hadiah Doorprise yang ditunggu-tunggu oleh para peserta atau anggota Primkop Kartika Trunojoyo Kodim 0829/Bangkalan.